

Puerto y municipio refuerzan trabajo para avanzar en iniciativas de desarrollo

Reunión se enmarcó en la Agenda de Trabajo suscrita en enero pasado, que busca concretar proyectos estratégicos impulsados por ambas instituciones para mejorar la calidad de vida de los sanantoninos.

Crónica
 cronica@lidersonantonio.cl

En el marco de la Agenda de Trabajo 2025 suscrita en enero de este año, representantes de la Municipalidad de San Antonio y de Puerto San Antonio sostuvieron una nueva reunión de coordinación con el objetivo de revisar los avances de los proyectos estratégicos impulsados por ambas instituciones, enfocados en fortalecer la integración ciudad-puerto y mejorar la calidad de vida de la comunidad.

En la cita participaron el gerente general de Puerto San Antonio, Ramón Castañeda, y parte del equipo ejecutivo de la estatal, además del alcalde Omar Vera y los directores de las distintas áreas del municipio.

PROYECTOS

Tras el encuentro, el alcalde Omar Vera valoró el progreso alcanzado en distintas iniciativas, entre ellas el mejoramiento del Parque DYR con la futura



Un primer hito muy relevante para esta Agenda de Trabajo será el mejoramiento del Parque DYR, espacio recreativo al que se dotará de suministros de agua, alcantarillado y electricidad”,

Cristian Puga,
 Puerto San Antonio

entrega de servicios básicos como agua potable, electricidad y alcantarillado para potenciar su uso deportivo y recreativo. Asimismo, destacó el desarrollo del proyecto de mirador y la ruta turística de Cerro Alegre, junto con la conexión entre el sector norte y la zona sur del paseo Bellamar, para lo cual se está diseñando



LA REUNIÓN SE LLEVÓ A CABO EN LAS OFICINAS DE PUERTO SAN ANTONIO.

2026

comenzarán a concretarse algunos de los proyectos de desarrollo local.

una propuesta de mejoras en la Caleta Pacheco Altamirano.

“Este espacio de trabajo demuestra que cuando se unen las voluntades y se incorporan las capacidades técnicas y profesionales y la visión de desarrollo de la ciudad, se logra un avance sustantivo que tiene que traducirse en la concreción de proyectos que atiendan el de-

sarrollo, el bienestar y la calidad de vida de los vecinos y vecinas de San Antonio”, resaltó Vera.

AVANZANDO

Por su parte, el gerente de Sostenibilidad y Asuntos Públicos de Puerto San Antonio, Cristian Puga, subrayó que los compromisos establecidos en la agenda conjunta se están cumpliendo conforme al

LSA

cronograma, y que muchos de los proyectos se encuentran en etapas de diseño con miras a su ejecución en 2026. “Lo relevante es que esta Agenda de Trabajo no solo contempla acciones para el presente año, sino que establece una hoja de ruta sostenible hacia el mediano plazo, con proyectos de alto impacto que requieren coordinación entre el municipio, la empresa portuaria y otros actores sectoriales. Sin duda, los compromisos asumidos en enero pasado son desafiantes e involucran un trabajo técnico y de coordinación entre los distintos equipos del municipio y de la empresa portuaria, en lo que estamos avanzando con mucho compromiso y voluntad”.

Puga agregó que “un primer hito muy relevante para esta Agenda de Trabajo será el mejoramiento del Parque DYR, espacio recreativo al que se dotará de suministros de agua, alcantarillado y también de electricidad”.